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Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 12. Januar 2019, 11:18

Das bestreitet niemand, docfred. Aber du wirst mir wohl auch recht geben, wenn ich sage, dass
die Mannschaft seit einigen Monaten unter ihren Möglichkeiten spielt und auch für diese
Mannschaft bisher mehr drin gewesen wäre. Wenn man das Gefühl hat alles rausgeholt zu
haben und dennoch absteigt, dann ist es eben so und würde von jedem akzeptiert. Aber gegen
Zwolle, Mouscron oder sich selbst schlagen wollende Wolfsburger oder platte Freiburger könnte
auch diese Mannschaft gewinnen, wenn sie in besserer Form wäre.
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